



El humor conquista los Ondas

▶ 'Todo por la radio' e 'Ilustres ignorantes' Triunfa la risa
▶ Arturo Valls y Mamen Mendizábal Presentadores del año
▶ José Sacristán y Adriana Ugarte Mejores actores **PÁGINA 53**



Publicidad
Cerca. Una conversación privada entre Rafa Nadal & John Carlin.

Sigue en bancosabadell.com/cerca

Sabadell

Rajoy, dispuesto a tolerar el 9-N como "libertad de expresión"

Pone como condición que la Generalitat se quede al margen

VERA G. CALVO / CARLOS E. CUÉ
Madrid

El Gobierno abrió ayer la posibilidad de permitir la celebración de la consulta independentista del 9-N en Cataluña siempre que el Ejecutivo catalán, como

poder público, no intervenga en ella. "Si la Generalitat, que es a quien se ha dirigido el Constitucional [ordenando suspender la votación], no promueve actuaciones en el desarrollo de una consulta no autorizada, no parece que sea necesario requerir ni al Constitucional ni a [otros] jueces y tribunales para actuar", afirmó el ministro de Justicia, Rafael Catalá, sin precisar qué significaría "promover actuaciones". "Nadie va a impedir la libertad de expresión de los ciudadanos", aseguró para justificar la decisión del Ejecutivo.

El Tribunal Supremo rechazó ayer el último intento del Govern para que se le permitiera seguir adelante como organizador de la consulta alternativa del domingo. El alto tribunal no accedió a dejar sin efecto la suspensión de la convocatoria decretada por el Tribunal Constitucional. En su recurso contencioso administrativo, la Generalitat alegaba que la impugnación del Ejecutivo de Mariano Rajoy vulneraba varios derechos fundamentales. **PÁGINAS 10 A 14**

Izquierda Unida se divide ante el ascenso de Podemos

JOSÉ MARCOS, **Madrid**

Izquierda Unida escenificó ayer en Madrid la fractura interna causada por la irrupción de Podemos. Somos IU, que aglutina a la mitad de la coalición en la capital, se niega a perder su identidad dentro de Ganemos en las próximas elecciones. Sectores afines a Podemos apuestan por candidaturas ciudadanas. **PÁGINA 20**

Viaje prohibido a la memoria del gulag

Putin persigue a una ONG que recuerda a las víctimas de la represión soviética

PILAR BONET, **Moscú**

Lucha contra el olvido. Y contra la persecución, también. La ONG Memorial, que mantiene vivo el recuerdo de las víctimas de la represión política en la URSS desde 1917, pelea por su supervivencia. El Gobierno de Vladímir Putin ha pedido al Tribunal Supremo

que ilegalice a este grupo defensor de los derechos humanos por entender que incumple la legislación. La vista contra la organización se celebrará el próximo jueves. La asociación Memorial, nacida hace 25 años, ha rescatado, entre otros documentos del pasado, los datos de 2,5 millones de víctimas del gulag. **PÁGINA 6**



MASSIMILIANO MINOCCI

"No se negocia la independencia"

El líder de Esquerra Republicana, Oriol Junqueras, visitó ayer la Universidad de Barcelona en una campaña de explicación de las posturas soberanistas ante la votación en la consulta del 9-N sobre la escisión de Cataluña. "Negociar la independencia es inviable", dijo. "Es mejor que la sociedad catalana decida su futuro por sí misma".



vivancoculturadevino.es

BODEGA · FUNDACIÓN · EXPERIENCIAS
compartiendo cultura de vino

Hollande renunciará a la reelección si no logra bajar el desempleo

El presidente promete en televisión que no subirá los impuestos

CARLOS YÁRNOZ, **París**

Abrumado por los malos datos económicos y la pésima imagen en la opinión pública, François Hollande se presentó en televisión anoche ante los franceses a mitad de su mandato de cinco años para anunciar que no repetirá como candidato en 2017 si antes no arregla el problema del paro, que en Francia supera ya el 10%. El presidente se comprometió también en el programa a no subir los impuestos el año que viene. **PÁGINA 4**

El BCE prepara más medidas para estimular la economía europea

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**

El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, anunció ayer que encargará a los altos funcionarios del banco "la preparación de medidas adicionales por si son necesarias" ante una posible recaída en recesión. Los mercados reaccionaron bajando la cotización del euro respecto al dólar y con subidas en Bolsa. **PÁGINA 26**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

El juez apunta a un gran mayorista por la exportación ilegal de fármacos

MARIBEL MARÍN / JAIME PRATS
Madrid / Valencia

El juez Jerónimo Cano señala a Alliance Healthcare, la segunda distribuidora en España, en la investigación por exportación ilegal de medicamentos, que implica a otros siete mayoristas y unas 200 farmacias. Uno de sus comerciales se "jactaba de la existencia de un departamento" para esas prácticas, según el auto. **PÁGINA 36**